



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13/10/2023

LEGISLATIVO

Norma Piña aseveró que el silencio no implica inacción ante recorte a su presupuesto

“Ante la decisión aprobada en comisiones de la Cámara de Diputados para desaparecer 13 de los 14 de sus fideicomisos, la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Lucía Piña Hernández, afirmó que actuarán con prudencia para proteger los derechos de los trabajadores del Poder Judicial. Durante una plática por videoconferencia que sostuvo con representantes de jueces y magistrados federales, la ministra insistió en que desaparecer dichos fideicomisos repercutiría directamente sobre las prestaciones de los trabajadores. Piña Hernández expresó: “el silencio no implica inacción sino prudencia, para no entorpecer todas aquellas acciones que se han estado desplegando para proteger los derechos de todos los que trabajamos en el Poder Judicial Federal”.

<https://drive.google.com/file/d/1GM2XF0obYfJn1y-YV29CAH3Ww-tnskNo/view>